



122239

NACIONES UNIDAS

COMISION ECONOMICA PARA AMERICA LATINA Y EL CARIBE

800089

6 de diciembre de 1990

Presidente
Aylwin

Señor Presidente:

Al aproximarse el término de un nuevo año de actividades de esta Comisión, me honra hacer llegar a Vuestra Excelencia un saludo muy especial junto con mi profundo reconocimiento por el importante apoyo que su Gobierno ha prestado a las labores de la institución.

El año 1990 ha sido extraordinariamente estimulante para la Comisión. Hemos recibido un amplio respaldo de nuestros gobiernos miembros a los planteamientos que la Secretaría presentó al vigésimo tercer período de sesiones; fuimos honrados por la visita de numerosas autoridades gubernamentales y personalidades de dentro y fuera de la región; y presenciamos el retorno de la democracia en nuestro país sede. Coronó el año su visita en ocasión del cuadragésimo quinto aniversario de las Naciones Unidas.

Con motivo de las festividades de fin de año, quisiera expresarle mis más sinceros deseos de éxito al Gobierno y al pueblo de Chile en su proyecto de desarrollo en democracia, y mis deseos de salud y felicidad personal.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia los sentimientos de mi más alta consideración y estima.

Gert Rosenthal
Secretario Ejecutivo

Excmo. Señor
Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República de Chile
Palacio de La Moneda
Presente

